

Saket Gupta Сакет Гупта / Saket Gupta  
05/08/24

**Критерии оценки предложений  
на оказание услуг по эксплуатации и техническому обслуживанию систем тепловодо-  
снабжения и водоотведения на производственных объектах Imperial Energy  
в 2025 – 2027 годах/  
Bid Evaluation Criteria  
for operation and maintenance of heat/water supply and water disposal systems at production  
facilities of Imperial Energy in 2025-2027.**

1. До тендера допускаются только участники, имеющие положительную величину чистых активов.

2. До тендера допускаются только участники, имеющие обученный и аттестованный персонал в пределах требований, предъявляемых к соответствующей должности или профессии, на опасных производственных объектах и, в том числе, на проведение специальных работ.

3. До тендера допускаются только участники, подтверждающие свои обязательства, оказывать Заказчику услуги по обеспечению бесперебойной работы всего оборудования в соответствии с ТЗ и типовыми договорами.

4. До тендера допускаются только участники, имеющие в своём штате специалистов по наладке, настройке и испытаниям приборов и технологического оборудования, а также имеющих метрологическую службу и специалистов по обслуживанию приборов АСУ ТП и КИПиА.

5. До тендера допускаются только участники, имеющие производственные площади (цех или производственный участок), необходимые для осуществления производственной деятельности (ремонт, испытания, складирование).

1. Only bidders with positive net worth are eligible for the tender.

2. Only bidders providing personnel, who are trained and certified in their corresponding spheres for operation of hazardous operational facilities, including special jobs/operations, are eligible for the tender.

3. Only bidders confirming their obligations to carry out uninterrupted (non-stop) operation of all equipment in compliance with Technical Assignment and the standard contract are eligible for the tender.

5. Only bidders that have a staff of specialists in equipment setup, adjustment and testing of devices and process equipment, as well as a staff of metrological service, maintenance of APCS and instrumentation, are allowed to participate in the tender.

6. Only bidders having operational base (workshops or work premises) as required for execution of operational activities (repair, testing, storage) are eligible for the tender.

<p>6. В качестве победителя тендера будет рассматриваться только тот участник, который предложит наименьшую общую цену за услуги (при условии количества персонала не менее того, которое требуется регулируемыми нормами и действующими правилами).</p>	<p>7. Only the bidder offering the lowest total cost of services (on condition that the numbers of personnel provided is not less than the numbers required as per regulating standards) shall be considered for award.</p>
--	---

**Согласовано/Concurred by:**

Главный финансовый директор/CFO

Чираг Порвал /  
Chirag Porwal

подпись/signature

И.о. главного советника по управлению персоналом,  
договорным, юридическим и коммерческим вопросам  
/ Additional charge of Chief Advisor for HR, Contracts,  
Legal and Commercial, LLC Nord Imperial

Сакет Гупта /  
Saket Gupta

подпись/signature

05/08/24

Главный советник по направлению/  
Chief Advisor of indenting section

Бабурео Бурадагунта /  
Baburao Buradagunta

подпись/signature

05/08/24

Генеральный директор  
ООО «Норд Империял»/General  
Director of LLC Nord Imperial

А.В. Бакланов / A.V. Baklanov

подпись/signature

05/08/24